

## SOCIEDAD

# Propuesta ecologista de estudiantes villarrealinos llega mañana al Rímac.

Segunda edición de innovadora campaña "Tela Cambio" se realizará en Parque El Maestro en el distrito de el Rímac.

[Compartir en Facebook](#)[Compartir en Twitter](#)

Redacción:

La República

23 Nov 2018  
| 17:32 h

Ante el alarmante aumento de los desechos de plástico en nuestros océanos y con el fin de reforzar las acciones desde la sociedad civil tras la aprobación del proyecto de ley que regula el empleo del plástico de un solo uso, alumnos de la Universidad Nacional Federico Villarreal realizarán este sábado 24 de noviembre la segunda edición de la campaña "Tela Cambio".

El escenario será el Parque El Maestro, ubicado entre la Av. Samuel Alcázar y el Pasaje Carlota Villasante de Yorges, en el distrito del Rímac, donde los jóvenes entregarán 1 bolsa de tela por cada 20 bolsas y 10 chapas de plástico que entreguen los asistentes que participen en las actividades de la campaña.

Algunas de las actividades programadas son talleres, dinámicas y juegos donde los ciudadanos podrán aprender de cerca sobre la iniciativa, así como crear conciencia sobre la importancia del desarrollo sostenible y el daño causado por el uso excesivo e inapropiado de bolsas de plástico.

En el mundo, cinco mil millones de bolsas de plástico son utilizadas por año y un millón de botellas plásticas son compradas cada minuto. Más de 13 millones de plástico llegan al mar cada año.

Según el reporte de World Economic Forum, si esta situación continúa sin cambio alguno, para el año 2050 habrá más plástico que peces en el mar.